



Gobierno Regional de Cajamarca coorganiza Expoferia Innovatec

En la actualidad, el crecimiento económico y social está estrechamente ligado al desempeño de sus políticas en ciencia y tecnología.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

El Gobierno Regional de Cajamarca coorganiza la Expoferia Innovatec 2019, que se desarrollará el 24 de octubre, a partir de las 08:30 a.m., en las instalaciones del hotel Costa del Sol. Este evento, de carácter gratuito, permitirá promover sistemas de emprendimiento, innovación y tecnología.

“La experiencia mundial confirma que cierran las empresas que no incorporan innovación tecnológica a sus procesos. El desarrollo y éxito de las empresas se basa en su capacidad de atender las demandas de un mercado dinámico, innovador y tecnológico”, afirmó el gobernador Mesías Guevara, durante la conferencia de lanzamiento de este importante evento.

Innovatec Cajamarca 2019 reúne a empresarios, académicos y autoridades. No solo muestra aquello que se hace en materia de innovación, además permite al público ser parte de esa experiencia. En la actualidad, el crecimiento económico y social está estrechamente ligado al desempeño de sus políticas en ciencia y tecnología.